

Keterasingan Abbas terhadap teman-temannya diakibatkan oleh *extreme hurt* yang dialami Abbas. Abbas merasa asing dari teman-temannya karena teman-temannya mengetahui asal-usul keluarga masing-masing dan mengenal orangtuanya, tetapi Abbas tidak pernah mengenal sosok ibunya, ada perasaan rindu terhadap ibunya, tetapi tidak dapat dibalaskan. Abbas merasa sakit karena perasaan rindu dan tidak mengetahui apapun tentang ibunya.

Bagian terakhir, Abbas menunjukkan *shame over something done* dari adegan setelah ia marah kepada ayahnya, ia melihat pada video *handycam* bahwa ayahnya selalu berusaha yang terbaik untuk menjaga Abbas dan ingin Abbas hidup dengan baik. Namun, Abbas selalu berpikir bahwa ayahnya tidak peduli dan tidak ingin berhubungan dengannya. Karena sikap dingin yang biasanya ayahnya tunjukkan dihadapannya. Abbas yang selama ini menyalahkan ayahnya mengetahui bahwa ternyata bukannya ayahnya tidak peduli melainkan merasakan sakit juga dan rindu terhadap ibu Abbas. Adegan ini menggambarkan bahwa Abbas juga terasing dari kenyataan tersebut yang diakibatkan oleh *the lie* yang dipercaya Abbas.

5. KESIMPULAN

The lie yang dialami oleh karakter Abbas menyebabkan pada satu permasalahan, yaitu keterasingan Abbas terhadap dunianya. Abbas yang teralienasi dari ayahnya dan keluarganya karena dia merasakan *fear*, *horrible secrets*, dan *inability to forgive*. Ketiga unsur *the lie* membuat dia jauh dari ayahnya dan tidak mengenal ayahnya yang masih hidup.

Extreme hurt yang merupakan unsur *the lie* mengakibatkan Abbas terasing dengan teman-temannya. Abbas menjauh dari temannya karena dia merasakan rindu yang dalam terhadap ibunya tetapi kerinduan itu tidak bisa dibalas dengan bertemu ibunya yang sudah meninggal.

Unsur *the lie* yaitu *shame over something done* mengakibatkan Abbas yang terasing dengan realita bahwa ayahnya memiliki perasaan yang sama dengan Abbas yaitu kerinduan terhadap istrinya. Ayahnya tidak mau mengingat-ingat perasaan tersebut dengan tidak berbicara dengan Abbas dan Abbas menyalahkan ayahnya karena hal tersebut.